


Warum ich dieses Buch schreibe?

Durch Eingebungen und Intuitionen ist es mir möglich, jetzt
nach einer Reihe von meinen Büchern, die ich schon
geschrieben habe, Informationen einfach so
niederzuschreiben, wie ich sie aus meinem Inneren erfahren
darf, und wie es mir „durchgesagt“ wird. Um visuell damit
besser umgehen zu können, gibt es für mich meinen
kosmischen Begleiter, den ich fragen darf, und wo ich dann
die Antworten darauf bekomme, und diese sofort auf ein
Tonband aufnehme und dann niederschreibe.

Achachiel – mein kosmischer Begleiter, danke für die
Informationen und Intuitionen!

ES IST



Der Kristall ist es, der dich hat erreicht

Es ist die Freiheit im Licht und in der Liebe und

damit zu leben merkst du - ist GANZ LEICHT

Der Kristall gibt dir die Klarheit und ist der

Schlüssel für

ALLES LEBEN IM SEIN

Drum sei damit verbunden - und sieh dich mit

ALLEM EIN

Elisa©
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Sprache der Seele

Der Buchtitel Sprache der Seele ist für mich das Wissen,
dass jedes Lebewesen hier auf der Erde eine Seele hat, die
Information, nach jener ein Mensch im Leben agieren soll.
Das innere Wissen meiner Worte, die sich beim Schreiben
auftun, ist für mich die Realität im Sein.

Wie wir alle wissen, ist ALLE INFORMATION in der „Akasha“,
oder auch im „kosmischem Geistfeld“ gespeichert, und so
schreibe ich diese Zeilen – mit dem Kosmischen Geistfeld
verbunden - wo ich – wir alle – angeschlossen sind.

Das was ich als Information hereinbekomme, das bringe ich
zu Papier. Dieses Buch entsteht erstmals vollkommen aus
mir heraus, aus meinem Inneren, und ich versuchte so gut
als möglich, den Verstand – sprich das Ego – bei Seite zu
lassen.

Es wurde von mir jeder Abschnitt, so wie ich ihn
aufgenommen und gesprochen habe, mit dem Datum
versetzt, damit du dich ein bisschen nach der Zeit
orientieren kannst. Ich habe mit dem Buch 2019 begonnen
zu schreiben und schließe es mit Oktober 2020 ab. Es sind
sicherlich sehr interessante Absätze für dich dabei.

Ich bin mir sicher „DAS LEBEN IST LEBENSWERT“ – und ich
glaube an die Liebe, ich glaube an das Leben und ich glaube
an die Schönheit der ERDE.

Ich weiß auch, dass jeder Tag ein schöner Tag im Leben ist –
man darf es nur mit dem richtigen Blick – Winkel betrachten.



Dieses Buch beinhaltet viele interessante Aspekte.

Ist es Wahrheit oder ist es …?

ES IST!

Es ist meine Wahrheit – es kommt aus mir – jeder hat seine
eigene Wahrheit.

Informationen sind da, wir brauchen sie nur abzufragen,
dann wirst auch du dein Innerstes erfahren.

ICH LIEBE DICH

DANKE



13.3.2019

DIE WAHRHEIT ÜBER UNSER SEIN

Aber was ist Wahrheit? Jeder hat seine eigene Wahrheit,
jeder Mensch lebt sein Leben hier auf dieser Erde in einem
menschlichen Körper mit seiner eigenen Wahrheit. Es ist
nicht wichtig, ob Wahrheit oder nicht Wahrheit – ES IST. Es
gibt keine Wahrheit. Es gibt keine NICHT Wahrheit. Alles in
diesem Leben hier auf dieser Erde – IST.

Wer sagt das, das es richtig ist, was man jetzt gerade
macht, jetzt gerade spricht, oder jetzt gerade denkt. Für
jeden Menschen ist es in diesem Moment gerade richtig und
somit auch seine Wahrheit. Jedoch für den nächsten
Menschen, der einen ganz anderen Blickwinkel hat, und
auch ein ganz anderes Verständnis - für den ist das, was
deine Wahrheit ist, etwas ganz anderes. Nicht stimmig für
ihn oder auch keine Wahrheit, da er ein ganz anderes
Aufnahmevermögen dafür hat.

Der Verstand – unser Ego – ist im menschlichen Sein unser
stärkster Verbündeter.

Es kann schon sein, dass wir Menschen denken, uns gibt es
nur alleine. Jedoch das ist nicht die Wahrheit. Die Wahrheit
ist – wir sind nur ein ganz, ganz kleiner Teil von dem ganz,
ganz großem Ganzen. Der kleine Teil – hier die Erde – ist so
klein, dass er im Makrokosmos verschwindet. Unser wahres
Sein spielt sich nicht hier auf der Erde ab, sondern im
göttlichen Kreis. Der göttliche Kreis ist die Magie des
Lebens, die Magie der Lehre – der Lehre des Seins. Das Sein



ist Wirklichkeit. Das Sein im Hier und Jetzt ist Schaffen im All
Ein Sein.

Wir Menschen glauben hier auf dieser Erde im menschlichen
Körper, dass dies Alles ist. Das wir Vollkommen sind. Ich
sage Euch, dass hier ist die Zwischenstation. Eine
Zwischenstation von noch viel Größerem. Hier werden wir
gelehrt und eingeführt und vorbereitet auf das, was später
kommt. Denn die Wahrheit über unser wahres Sein, über
das Menschliche Sein, das Irdische Sein, ist im Großen
Kosmos. Der Kosmos ist die All Ein Heit vieler, vieler
Universen. Diesem Kosmos steht ein Großes Ganzes vor.
Das große Ganze lenkt und spielt mit den verschiedenen
Planeten, mit den verschiedenen Sonnen, mit den
verschiedenen Universen. Es spielt und sieht, dass es viele,
viele verschiedene Lebewesen gibt. Nicht nur menschliche
Lebewesen, sondern viele andere Lebewesen auf anderen
Planeten. Der Mensch ist ein Teil, ein ganz, ganz kleiner Teil
von den universellen Angeboten, die der Kosmos vorbereitet
hat.

Wir, der Mensch, hier in dem menschlichen Körper- gehen
wieder aus dem Körper hinaus, und gehen in die nächste
höhere Stufe. Für uns Menschen bedeutet es ins Jenseits.
Jedoch im Jenseits werden wir noch einmal vorbereitet auf
das Über – Jenseits. Auf das, was darüber ist.

Wir Menschen kennen es alle – die zweite feinstoffliche
Ebene – und die nächste Ebene, und die übernächste Ebene.
Wie man es jetzt so mit den menschlichen Worten benennt,
es ist nicht wichtig. Es sind die nächst höheren Stufen, die
die Seelen, als Seelenwesen weiter gehen. Die Seele hat
eine Zwischenstation hier auf der Erde – und das ist der
Körper eines Menschen. Und in diesem Körper darf sie noch
einmal all das erfahren, was sie schon lange nicht mehr
kannte, und welches es auf den nächst höheren Ebenen



nicht mehr gibt. Auf den nächsten Ebenen existiert nur
mehr die „Licht“ Ebene. Das heißt, alle Seelen sind
Lichtwesen, Lichtwesen mit verschiedenen Farben, mit
verschiedenen Auswirkungen auf alle verschiedenen
Universen. Wir sind auch als Lichtwesen ein ganz kleiner Teil
vom großen Ganzen.

Du trägst das Wissen, des goldenen Lotus in dir. Deine Liebe
für die Erde und für die Menschheit ist in der göttlichen
Balance. Du bist aufgerufen, das Leben vieler zu bewegen.
Du bist aufgerufen, den Menschen deine Wahrheit zu
erklären, zu erzählen. Das Göttliche in dir ist die
Leidenschaft, ist die allumfassende Liebe, ist die Liebe zur
Göttlichkeit, die Liebe zum goldenen Strom und Fluss aller
Leben. Die Liebe ist dein Sein. Du bist hier auf der Erde
geboren, um das Licht der Sonne, das Liebeslicht, das
Lebenslicht für Glück, für Freude, auch für Barmherzigkeit
weiterzutragen.

Die Sonne ist für die Erde das allerwichtigste. Denn ohne
diese Sonne, ohne diesem „Schöpfer - Licht“, ohne dieser
Schöpfungsenergie, ohne diesem Lebenslicht, dass durch
die Sonne zu uns kommt, gäbe es kein Leben. Genau dieses
Lebenslicht haucht in den Körper ein und erweckt ihn zum
Leben. Und auch dieses Lebenslicht haucht den Körper
wieder aus, und lässt ihn von dieser Erde wieder gehen.

Die Sonne ist zuständig für die materielle Ebene hier auf der
Erde, für alles Wachstum.

Für das Wachstum der Tiere, der Menschen der Pflanzen,
damit mit dem Licht der Sonne das Leben eingehaucht wird.
Die Sonne ist auf der materiellen Ebene hier auf der Erde
das Wichtigste, das aller – aller – wichtigste Element.
Natürliches Sonnenlicht ist Leben für die All – Ein – Heit hier
auf dieser Erde.



Je mehr natürliches Sonnenlicht – je mehr Liebe wird sich
verbreiten. Je mehr Freude, und je mehr Lebensglück wird in
den Körpern der Menschen, in den Körpern der Tiere und in
den Pflanzen erwachen.

Je mehr Liebes – Glück, je mehr Lebens – Glück aus diesen
Körpern ausstrahlt, egal ob Tier, Mensch oder Pflanze, je
mehr wird sich diese Sonnenkraft, diese Liebeskraft - dieses
Lebenslicht – für Liebe, für Leidenschaft, für Glückseligkeit
auf dem Planeten ausbreiten. Die Sonne ist unser aller
wohlwollendes Element, für Körper, für den Geist und für die
Seele.

Ich danke dir liebe Sonne und bitte dich heute für unsere
Erde, für alle Universen, lass dein Licht erleuchten. Leuchte
es über alle Firmamente hinaus, leuchte es durch alle Nebel,
durch alle Wolken. Dein Licht soll die Menschen erfüllen mit
Liebe, mit Frieden und mit Freude. Das Herz wird sich öffnen
– jeder Mensch folgt seinem Herzens – Weg. Durch dich,
liebe Sonne, ich weiß es, wir sind ganz nahe bei dir.

Die Sonne ist die Liebe für alle Menschen, für die Erde und
für alle Lebewesen.

Liebe, liebe, liebe Sonne – ich liebe dich. Ich freue mich, ich
erlaube mir, dass jetzt zu sagen – ich bin du – und du bist
ich. Wir sind eins mit dir, deine Strahlen erwecken uns zum
Leben. Und deine Strahlen bringen Liebes - Glück auf die
Erde.

Danke dir – ich liebe Dich.



Lieber LeserIn, du weißt ganz genau – das Göttliche – du
trägst es in dir. Das Sein, das in dir ist.

Ich sage dir, als die Erde aus dem Nichts entstand, als alle
Planeten aus dem Nichts entstanden, da wurden sie zur
Materie. Das Göttliche formte sie zur Materie. Die Materie
entsteht aus verdichteten Teilchen, und somit konnten in
den Universen verschiedene Planeten entstehen. Alle
Planeten entstehen aus der gleichen Quantenphysikalischen
Ebene. Die quantenphysikalischen Teilchen bestimmen,
welche Materie aus den Planeten wird, und welche Materie
sich auf den Planeten bewegt. Diese Teilchen aus der
Quantenphysik setzen sich so zusammen, dass es für den
jeweiligen Planeten richtig ist, dass dort auch Leben
entstehen kann und sich dort auf dem Planeten Leben auch
aufhalten kann, Leben sich wieder vervielfältigen und Leben
auch wieder zergehen kann. Es ist jetzt nicht so einfach zu
verstehen, jedoch jeder Planet hat eine eigene Materie um
sich herum. Die Materie des Planeten besteht aus
verschiedenen Schwingungen der physikalischen,
energetischen Teilchen. Die physikalische
Zusammensetzung der Teilchen und die Schwingung
bestimmen, welche Lebewesen und welches Leben sich auf
diesem Planeten sich fortpflanzen kann. Aufgrund so vieler
verschiedenen Planeten und so vieler verschiedener
physikalischen Zusammensetzungen ist es ein wahres
Wunder in den Universen, wieviel Lebewesen dort
zugänglich sind, und wieviel Lebewesen sich auch auf den
verschiedenen Planeten aufhalten. Der Mensch ist ein ganz,
ganz kleiner Teil der vielen, vielen großen Universen und der
vielen, vielen Planeten. Der Mensch und die Erde sind ein
Mittelpunkt in diesem Universum, ein Mittelpunkt für viele
andere Planeten, da die Erde sehr große Ressourcen an



physikalischen Teilchen hat, wo Leben stattfinden kann, wo
Mensch als Lebewesen existieren kann, wo auch die Tiere
als Lebewesen existieren können, und wo Mensch, Tier,
Pflanze mit der Erde, mit dem Universum eine Symbiose
bilden. Es ist wichtig, dass der Mensch versteht, dass die
Erde NICHT für ihn da ist, sondern er für die Erde da ist. Die
Erde ist ein wichtiger, zentraler Mittelpunkt in dem
Universum, in dem sich die Erde befindet, und der Mensch
ist ein Teil davon. Er hat die Aufgabe, die Erde zu erhalten,
die Erde ist für ihn da, um sein Leben auf der Erde zu
verwirklichen, um das Leben aller Lebewesen und der
Pflanzen hier auf der Erde zu verwirklichen. Der Mensch hat
die dringende Aufgabe, die Erde zu versorgen mit
Umweltschutz, mit Liebe, mit Freude und danke zu sagen -
der Erde. Die Erde ist ein großer Lebensball – ein großes
Lebewesen – Die Erde ist die Mutter aller Menschen und die
Erde ist das Wichtigste für die Menschheit und alle
Individuen, die auf der Erde leben.



WELCHE AUFGABE HAT DER MENSCH AUF DER
ERDE UND WARUM GIBT ES DEN MENSCHEN,
DIE
PFLANZEN UND DIE TIERE ÜBERHAUPT AUF DER
ERDE?

Der Mensch hat nicht wirklich eine Aufgabe auf der Erde.
Der Mensch glaubt es, eine Aufgabe auf der Erde zu haben.
Der Mensch ist wieder inkarniert hier auf diese Erde, um
dafür zu sorgen, dass die Erde leben kann. Die Erde lebt erst
mit den Menschen, den Pflanzen und den Tieren. Solange
der Mensch darauf achtet, dass die Ökologie und der
Ausgleich gegeben ist zwischen Tierwelt, Pflanzenwelt und
dem Menschen, wird die Erde leben, wird die Erde eine
Freude sein und wird die Erde eine Liebe sein. Der
ökologische Wert der Erde ist ziemlich zurückgedrängt
worden, und ausschlaggebend dafür ist der Mensch. Dem
Menschen seine Aufgabe hier auf der Erde ist einzig und
allein

NICHT ZU VIEL DENKEN – SONDERN ZU LEBEN.

IN DER LIEBE LEBEN, IN DER FREUDE LEBEN!

Sein Leben in Frieden und Glückseligkeit wahrzunehmen
und zu leben. Viele Menschen glauben über die Wahrheit
drüber hinweg zu sehen müssen. Und sie tun es auch. Denn
das Ego ist viel zu stark geworden. Das Ego – der Verstand –
der Gedankenspeicher ist so voll bei sehr vielen Menschen,
dass sehr viel und sehr „hochgeladene“ Energie von den
Menschen ausgeht, und dies ist meistens auch keine gute
Energie.


